

LKBN ANTARA BALI ADAKAN "FAMILY GATHERING 2022" DI KAWASAN KINTAMANI PASCA-PANDEMI



Keluarga besar LKBN ANTARA Biro Bali melakukan "family gathering" di objek wisata pemandian air panas (hot spring) "Toya Devasya" di kawasan Kintamani, di bawah Gunung Batur, Kabupaten Bangli, Provinsi Bali, 1-2 Juli 2022. (Antara News Bali/dok-biro/2022)

Dengan "Corporate Colour" ungu dan ikon Gajah (Ganesha), objek wisata pemandian air panas (hot spring) "Toya Devasya" di kawasan Kintamani, di bawah Gunung Batur, Kabupaten Bangli, Provinsi Bali, agaknya menyajikan pengalaman petualangan yang lengkap.

Ya, "Toya Devasya" mengukuhkan diri sebagai destinasi wisata "One Stop Destination" dimana dalam satu lokasi saja, pengunjung sudah dapat berendam air panas sambil menikmati makan dan minum, bisa menikmati spa, ada beragam kegiatan alam (adventure) seperti naik gunung, bersepeda, bermain kano, dan campink ground.

Untuk itu, pasca-pandemi COVID-19, keluarga besar LKBN ANTARA Biro Bali melakukan "family gathering" di objek wisata kolam pemandian air panas alami itu guna mempererat keakraban sesama anak-anak dan keluarga besar karyawan LKBN ANTARA pada 1-2 Juli 2022.

Apalagi, acara keluarga itu juga dimeriahkan dengan beragam permainan yang disajikan pemandu dari Toya Devasya, antara lain lomba memindahkan tepung terigu secara berjajar dari depan ke belakang, lomba memasukkan air berisi bola pingpong yang ditiup dari gelas plastik ke gelas plastik lainnya, dan sebagainya.

Selain itu, malam harinya, pemandu juga menggelar acara ramah tamah dengan makan dan minum serta "kehangatan" dari hawa api unggun, sehingga acara ramah tamah pun berlangsung meriah dan santai

dengan alunan lagu dari peserta "fam-ghat" yang merupakan acara yang mengawali HUT ke-85 LKBN ANTARA pada tahun 2022.

"Family gathering itu bermanfaat untuk menjalin silaturahmi antarkaryawan, sehingga ada kebersamaan, keakraban, saling mendukung, dan akhirnya saling menguatkan. Kebersamaan itu lebih indah dari apapun," ucap Kepala Biro LKBN ANTARA Bali, Edy M Ya'kub.

Apalagi, lokasi wisata dibalik Bukit Kintamani atau di bawah Gunung Batur itu tidak sedingin yang diduga, sehingga menarik minat wisatawan, termasuk beberapa wisatawan mancanegara yang tampak menikmati cuaca sejuk yang menerpa.

"Biasanya kalau di daerah pegunungan itu, udaranya dingin, tapi disini, airnya malah hangat. Masih lebih dingin di Bedugul (Kabupaten Tabanan). Katanya, air di sini juga alami dan memiliki manfaat untuk kesehatan tubuh," ungkap seorang anggota keluarga besar LKBN ANTARA Biro Bali.

Ya, Toya Devasya adalah salah satu tempat wisata favorit di Pulau Dewata, yang sempat tutup akibat pandemi COVID-19 sejak 22 Maret 2020, tapi terhitung Juni 2021 sudah mulai operasional secara bertahap dengan menerapkan protokol kesehatan secara ketat. (Naufal Fikri Yusuf/Bali/2022)

(hendi/sekretariat perusahaan)